



## Construction d'une maison individuelle

Par **lozachmeur cedric**, le **28/04/2009** à **19:02**

Bonjour,

nous avons fait appel à un constructeur pour notre maison, mais tout ne se passe pas comme nous l'avions prévu. Des petits soucis apparaissent tels-que: Couleur des joints de carrelage, positions de prises de courant non conformes à nos souhaits, dépôts de remblais (non prévu au départ) sur des parties du terrain qui ne nous conviennent pas... Nous avons adressé un courrier à la direction de l'entreprise qui nous renvoi vers le conducteur de travaux. Celui-ci se satisfait des travaux sans tenir compte de nos demandes et de nos goûts à en croire que c'est sa propre maison. Comment régler ces petit soucis avant la réception du chantier (remise des clefs)? Ou faut-il attendre cette réception, sachant que nous avons interrompu le paiement des appels de fonds?